«Poutzdays»: 800 kilos de déchets collectés le week-end passé dans le canton de Neuchâtel

La septième édition des «Poutzdays» s'est déroulée vendredi 13 et samedi 14 septembre. Environ 700 bénévoles ont participé à cet événement dédié à la lutte contre le littering.

17 sept. 2024, 11:27





La fondation Les Perce-Neige a massivement participé aux actions de nettoyage, avec un peu plus de 200 bénévoles.

Depuis le week-end passé, le canton de Neuchâtel est un peu plus propre. Environ 800 kilos de déchets ont été ramassés dans le cadre de la septième édition des «Poutzdays», qui s'est tenue les 13 et 14 septembre.

Quelque 700 bénévoles se sont mobilisés, en se rassemblant dans vingt-trois endroits différents du canton pour réaliser des opérations de nettoyage.

Sans surprise, les mégots de cigarettes, les bouteilles en PET et les canettes d'alu ont été les déchets les plus ramassés. Mais il y a eu une petite touche d'originalité: un caddie abandonné au milieu d'un champ.



Un caddie a été retrouvé dans un champ par les bénévoles des «Poutzdays». Photo: SP

La participation a drastiquement baissé par rapport à 2023, où 3500 bénévoles s'étaient engagés.

Selon les organisateurs, ce recul est dû au contexte international actuel: avec les conflits en cours – notamment en Ukraine et au Proche-Orient – les préoccupations environnementales passent au second plan.

PAR ANTONIO FONTANA